



Amalia Pulido, titular del organismo.

Escuchará IEEM las propuestas para debate

ADRIANA GARCÍA SÁNCHEZ

La consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), Amalia Pulido Gómez, expresó que el órgano electoral estará abierto a escuchar a las dos representaciones de las candidatas a la gubernatura mexiquense para la organización del segundo debate.

Consideró que se pueden analizar el tema de las y los invitados, así como la moderación del siguiente ejercicio.

Esto a raíz de que en asuntos generales de la sesión extraordinaria el representante del PT, Joel Canseco, expuso su inconformidad al calificar de imparcial la actuación de la moderadora del primer debate, la periodista Ana Paula Ordorica.

En entrevista posterior a la sesión del Consejo del IEEM, Pulido Gómez aclaró que la autoridad electoral local no impuso a las moderadoras de los debates programados, fue una decisión colectiva, dijo.

“Hay áreas de oportunidad desde el Consejo General y el comité tenemos esa apertura para escuchar a los representantes de las candidatas, es importante volver a mencionar que en ningún momento la autoridad impuso ni las moderadores, ni el tiempo”, detalló.

Reiteró que es necesario hacer ajustes en el formato y otros aspectos, lo harán siempre y cuando lo pongan sobre la mesa en el comité los dos representantes.

Opinó que un tema por analizar podría ser el de los invitados al debate que en un inicio era de 26, porque no abonó a la discusión o el debate.

“Hay que hacer ese ajuste en el tema de las y los invitados, y por supuesto afinar el formato de moderación, con el consenso de las partes como se hizo en un primer momento”, señaló.

Se analizará el tema de las y los invitados, así como la moderación del siguiente ejercicio